



Message de la Santé publique de la Montérégie

Chers parents,

Avec l'annonce des dernières mesures sanitaires annoncées par le gouvernement et le retour en classe des élèves, vous vous demandez peut-être, comme parent, ce que vous devez faire dans le cas où votre enfant, ou un membre de votre famille, présenterait des symptômes compatibles avec la COVID-19.

La Direction de la santé publique de la Montérégie souhaite vous rappeler les mesures à suivre en lien avec la COVID-19 et également répondre à quelques interrogations que vous pourriez avoir si un cas était confirmé à l'école ou dans l'autobus de votre enfant.

[Nous vous invitons à prendre connaissance de cette lettre qui vous est adressée](#), de la part de Dre Julie Loslier, Directrice de la santé publique de la Montérégie.

Merci de votre précieuse collaboration,

[LUC LAPOINTE](#),

Directeur général



© Centre de services scolaire des Patriotes 2021

[CLIENTS.ADDRESS]

Vous recevez ce courriel en tant que parent du Centre de services scolaire des Patriotes. L'Info-parents vous est envoyé en complément des informations que vous recevez de la part de votre école.

[Se désabonner](#)